

1. B-Jugend: „verdientes Remis gegen starke Oytherinnen“

1. B-Jugend: SG Holdorf/Langenberg – VfL Oythe 1:1 (0:1)



(**hinten v. l.:** Thomas Grünebaum, Sophie Grünebaum, Pia Schlarmann, Marit Heidler, Vanessa Jaschek, Elena Gröschel, Vanessa Dziedzic, Helmut Schlarmann **vorne v. l.:** Steffi Schulze, Dunja Alshekh, Anzhelika Traxsel, Johanna Schlarmann, Antonia Pille, Jennifer Allicio)

kl – „Wir sind mit der Leistung unserer Mannschaft zufrieden. Oythe war viel stärker als gedacht. Jedoch haben wir uns nach dem Rückstand zur Halbzeit, wieder ordentlich ins Spiel zurück gekämpft und am Ende hätten wir den Sieg verdient gehabt.“ Da war das Trainergespann Thomas Grünebaum und Helmut Schlarmann sich einig.

Aufstellung: Traxsel – Schulze, Pille, Jaschek, Grünebaum, J. Schlarmann, Alshekh, Heidler, Dziedzic

Bank: Allicio, Gröschel, P. Schlarmann

Am Freitagabend zur besten Flutlichtzeit treten wir B-Mädels gerne vor heimischer Kulisse gegen das Leder. Unsere Festung ist der „Platz 2“ in Holdorf. Diesmal konnten wir einen großen Namen im regionalen Fußball zu Hause begrüßen. Der VfL Oythe war zu Gast. Überraschenderweise startete unser Gast etwas holprig in die Saison. Im Kreispokal verlor man bei RW Visbek 0:2. Letzte Woche Freitag verloren die Mädels um Frieder Delbeck in der Meisterschaft zu Hause am Oyther Berg sogar 1:4 gegen den RW Visbek.

Wir dagegen von der 1. B-Jugend gewannen am 04.08. im Kreispokal 8:1 gegen die SG Brockdorf/Kroge. Letzte Woche Freitag gewannen wir in der Meisterschaft auswärts beim gleichen Gegner sogar 8:0. Hier stach Elena Gröschel mit drei Toren besonders heraus.

Entsprechend selbstbewusst aber respektvoll begannen wir das Spiel. Oythe war viel stärker im Spiel als erwartet. Daher taten wir uns zunächst schwer, in das Spiel reinzukommen. Antonia Pille (10.), Vanessa Dziedzic (20.) und Elena Gröschel (30.) setzten in der ersten halben Stunde deftige Ausrufezeichen. Hier verpassten wir es leider rechtzeitig in Führung zu gehen. Obwohl bei uns das Spiel noch nicht gefällig klappte, hatten wir den Gegner gut im Griff.

In den letzten fünf Minuten vor der Halbzeit wurde es richtig furios. Oythe wurde vorne bissiger. Unsere Torhüterin Anzhelika Traxsel parierte souverän einen guten Fernschuss der Gäste (36.). Kurze Zeit später blitzte Jennifer Allicio gefährlich auf, die über die rechte Seite bis vor den kurzen Pfosten zog. Leider konnte sie diesen gefährlichen Angriff nicht erfolgreich zu Ende spielen (39.). Zu allem Überfluss konnte der Gegner aus der Kreisstadt noch einen Angriff aufbauen, der richtig ärgerlich mit dem Gegentreffer von Oythes Merle Ellmann bestraft wurde (40.). Somit lagen wir unglücklich zur Halbzeit 0:1 zurück.

In der Zweiten Halbzeit kamen wir sehr schwergängig ins Spiel. Der VFL Oythe verteidigte gut, wir aber auch. So kamen wir nur über unsere bissige Spielweise zurück ins Spiel. Gerade unter Flutlicht lassen sich große Fußballschlachten schlagen. Daher ackerten und rackerten wir vor recht ordentlicher Kulisse. Oythe bemühte sich zwar mit Fernschüssen im Spiel zu bleiben, wir hielten mit viel Kampf und einer sehr starken Anzhelika im Tor dagegen.



(Es wurde um jeden Ball gefightet! Foto: Klüsener)

„Das Glück ist mit dem Tüchtigen!“ besagt ein altes Sprichwort. Wir wurden dann auch mit etwas Glück belohnt. Elena Gröschel dribbelte sich über die linke Seite bis vor den kurzen Pfosten und hielt dann stramm aufs Tor, den Oythes Gülsum Ciftci im Tor noch parieren konnte. Der Abpraller wurde dann von Ihrer Mitspielerin jedoch ins eigene Tor abgelenkt. Tor! 1:1. Das war unser verdiente Ausgleich.

Im weiteren Verlauf bekamen wir das Spiel immer besser in den Griff. Die eine oder andere Möglichkeit konnten wir uns noch zusätzlich erarbeiten. Wir waren dran. Die beste Chance zum Sieg hatte Dunja Alshekh auf den Fuß (78.). Leider vergebens. Es blieb bei einer Punkteteilung. Wir können zwar gut mit dem Remis leben, da Oythe immer wieder mit Fernschüssen für Gefahr sorgte und hinten gut dicht hielt. Jedoch hatten wir auch einige Chancen liegen gelassen, die zum Sieg gereicht hätten. Es war mehr drin.



(Vanessa Dziedzic hatte defensiv alles im Griff! Foto: Klüsener)

2. B-Jugend



(**Hinten v. links:** Trainer Günther Klose, Laura Deitermann, Harpreet Saini, Leonie Schulte, Emma Göken, Annika Glandorf, Chiara Zinke **vorne v. links:** Saskia Westerhoff, Janine Jahn, Annkathrin Bley, Anna Beckermann, Anna Oevermann, Klara von Lehmden **Es fehlen:** Isabell Klose, Louisa Heikebrügge)

Parallel zu unserem Spiel der „Ersten“ trat unsere 2. B-Jugend beim SV Carum an. Dort konnten unsere Truppe um das Trainergespann Günther und Isabell Klose einen satten 8:1-Auswärtssieg einfahren. Nach 0:1-Rückstand drehten Saskia Westerhoff, Leonie Schulte und Ann-Kathrin Bley das Spiel zur 3:1-Halbzeitführung. Nach einem Eigentor zum 4:1 sowie Janine Jahn's 5:1 sorgte Laura Deitermann mit einem lupenreinen Hattrick innerhalb von neun Minuten in Lewandowski-Manier für den 8:1-Endstand.

Diesen Sieg konnten wir gut gebrauchen. Denn leider ging unser Auftaktspiel in dieser Saison in der heimischen „Festung an der Bergstraße“ gegen den TuS Neuenkirchen mit 1:2 verloren. Hier konnten wir trotz Führung durch Louisa Heikebrügge (28.) sowie zahlreicher Chancen unsere Führung nicht ausbauen. Den unglücklichen Rückstand durch Doppelschlag des Gegners zu Anfang der Zweiten Halbzeit konnten wir ebenfalls nicht mehr ausgleichen. Einen Punkt hätten wir mindestens verdient gehabt.



(Mit Spaß bei der Sache! Foto: Klüsener)

Die nächsten Spiele:

Interessant geht's in der kommenden Woche weiter. Unsere „Erste“ tritt am Dienstag 29.08. um 19.00Uhr gegen den TUS Neuenkirchen im Kreispokal an. Hier müssen wir alles geben, und uns für die Heimniederlage unserer Zweiten revanchieren. Außerdem haben Pokalfights unter Flutlicht immer Ihren Reiz.

Am Flutlicht-Freitag (01.09.) um 19.00 empfängt die „Zweite“ den TV Dinklage in der „Festung an der Bergstraße“. Dinklages Damenmannschaft hat keine guten Erinnerungen an Ihre Auftritte in der „Festung“. Hier gab es immer ordentlich für den TV Dinklage auf die Mütze. (2015 gewannen wir 5:1 und 2017 6:0). Wenn das mal nicht ein gutes Omen ist!?

Abschließend treten wir von der 1. B-Jugend am Samstag eine weite Auswärtsfahrt an. Es geht nach Delmenhorst. Der Gegner wird am 02.09. um 13.30 Uhr die B-Jugend des TV Jahn Delmenhorst sein. Der TV Jahn ist im regionalen Frauenfußball kein unbekannter Name. Die 1. Damenmannschaft ist zur Saison 2017/18 in die 2. Bundesliga aufgestiegen. Das Reserveteam spielt derzeit in der Landesliga Weser-Ems.

Liebe Freunde und Gönner des Mädchen- und Frauenfußballs. Auch bei uns in der B-Jugend geht's ordentlich zur Sache. Egal, ob „Erste“ oder „Zweite“, es ist immer was los. Kommt und besucht uns. Wir freuen uns über jeden Fan. Bundesliga kann doch jeder...!

Wir! Gemeinsam! Jetzt!

Eure B-Mädels!!!

besucht unsere Damen auf facebook www.facebook.com/HoLaDamen